



Índice dólar alcanzó máximos de tres años

Agencias

LAS EXPECTATIVAS de que la Fed reducirá la compra de bonos en momentos en que otros bancos centrales podrían aliviar más su política monetaria impulsó al dólar a máximos de tres años frente a una cesta de monedas.

El índice dólar, que mide a la divisa estadounidense frente a una canasta de seis monedas, subió hasta 84.753 puntos, su nivel más fuerte desde julio del 2010. Posteriormente marcó 84.631 puntos, un alza de 0.5 por ciento. El índice superó lo que se conoce como el nivel de resistencia técnica de 84.5 puntos y se encamina a los 88.71 que alcanzó en junio del 2010.

El euro tocó un mínimo de tres meses contra el dólar después de que Standard & Poor's rebajó la calificación de crédito soberano de Italia y de que Jörg Asmussen, del BCE, declarara que la orientación del banco sobre el mantenimiento de las tasas de interés en mínimos históricos se extiende más allá de 12 meses.

En el mercado de capitales estadounidense, las acciones subieron por cuarta sesión consecutiva; los inversionistas apuestan a que las compañías superarán las bajas estimaciones de ganancias tri-

84.631 puntos es en lo que finalizó el índice y de acuerdo con analistas se acerca a los 88.71 que alcanzó en junio del 2010.

mestres, lo que traería resultados mejores a lo esperado y alimentaría aún más el repunte.

Los analistas esperan que las ganancias de las compañías que integran el S&P 500 crezcan 2.9% en el segundo trimestre con respecto al año anterior, de acuerdo con datos de Thomson Reuters, muy por debajo de 6.1% que se pronosticaba en abril.

El promedio industrial Dow Jones ganó 0.50% en las 15,300.34 unidades, mientras que el S&P 500 subió 0.72% a 1,652.31. En tanto, el Nasdaq ganó 0.56% y cerró en 3,504.83 puntos.

En la Bolsa local, el índice líder IPC avanzó 0.37% a 40,221.00 unidades, después de dos sesiones con pérdidas. La plaza moderó ganancias luego de que el Fondo Monetario Internacional bajó su estimación para el crecimiento económico mundial del 2013 a 3.1 desde 3.3% previo. El pronóstico para México se ubicó en 2.9 por ciento.